

La especulación con los televisores

Un ejemplo de la terrible especulación que los grandes representantes y distribuidores de las marcas extranjeras de televisores llevan a cabo a costa del pueblo lo brinda el caso de Santiago de Cuba, donde un comerciante independiente vende en \$260.00 el modelo por el que un representante exclusivo exige al consumidor \$429.00. ¡\$169.00 de diferencia en un televisor de mediana categoría!

Otro modelo es vendido por el comerciante independiente a un precio de \$365.00, mientras el representante de la fábrica lo vende en \$550.00. ¡\$195.00 de diferencia en un aparato!

Y son estos grandes especuladores, representantes directos de las marcas extranjeras, los que quieren una ley-decreto que elimine esa competencia conveniente al pueblo y a la economía cubana en general para obtener un monopolio absoluto del mercado que les permita extraer del pueblo esas enormes ganancias, o aumentarlas a voluntad.

Hay; jul 24/52

